

Handy-Verbot

Es herrscht an unserer Schule (inkl. Hof und Sportanlagen) ein striktes Handy-Verbot. Die Mobiltelefone können lautlos in der Schultasche oder im Spind verwahrt werden. Sollte ein Handy abgenommen werden, ist es nach der letzten Unterrichtsstunde in der Administration oder Direktion abzuholen.
Bei der zweiten Abnahme muss das Handy von den Erziehungsberechtigten in der Direktion abgeholt werden.

Datum: Unterschrift:

Digitale Endgeräte im Unterricht (Laptops/Tablets)

Die Lehrpersonen geben bekannt, an welchen Tagen die digitalen Endgeräte verwendet werden. An diesen Tagen haben die Schüler*innen der 1. bis 4. Klassen die digitalen Endgeräte aufgeladen in die Schule mitzubringen.
Die digitalen Endgeräte dürfen nur während der Unterrichtseinheiten verwendet werden und jede*r Schüler*in ist für die sichere Aufbewahrung selbst verantwortlich.

Datum: Unterschrift: